
FOUAD HASSOUN : « LA FORCE DU PARDON »

En 1986, à 17 ans, Fouad Hassoun, jeune chrétien, est victime d’un attentat à la voiture 
piégée à Beyrouth. Pour cet étudiant en médecine qui se rêve ophtalmologue, le choc 
est terrible : il est miraculé, mais il ne recouvrera jamais la vue. Pendant des années, il se 
bat pour se construire une nouvelle vie, soutenu par l’amour de sa famille, de ses amis. 
Tout lui réussit, mais il n’est pas heureux.

Une amère rancœur reste tapie dans son cœur, en dépit d’une foi profonde et d’une joie de vivre chevillée au 
corps. Luttant contre le désir de vengeance qui l’habite, il s’engage alors dans un long chemin de reconstruction 
et un long parcours de guérison intérieure, porté par sa foi chrétienne. Ce changement va s’opérer alors qu’il 
crie sa détresse dans le sanctuaire de la famille missionnaire Notre-Dame des Neiges, en Ardèche où il reçoit 
la grâce de pardonner. 
Et lorsque le poseur de la bombe est arrêté, une puissante envie de vengeance monte en lui. Mais l’impensable 
se produit... Sa rage disparaît. Il cherche à comprendre et commence alors pour Fouad Hassoun un chemin de 
libération. Pardonner prend du temps.  Jour après jour, il a vu le pardon grandir en lui. 
Père de quatre enfants, il est aussi entrepreneur et conférencier, et n’a de cesse de témoigner de la force du par-
don dans un monde où la soif d’amour est partout. « La paix construit des ponts et non pas des barricades : ce qui 
nous manque, c’est la rencontre. Et pour moi, en tant que chrétien, la paix, c’est Dieu. » 
Fouad Hassoun a quitté la voie de la haine et son désir de vengeance et témoigne aujourd’hui de la force du 
pardon qui permet de vivre et d’aimer.

Lors de ses témoignages, Fouad Hassoun raconte le chemin qui l’a mené de la haine à l’amour, le passage étroit 
du pardon qui mène au vrai bonheur. Il témoigne sur l’amour de la vie, du bonheur et de la paix.
Il offre aussi, à travers ses souvenirs d’enfance, un récit sur la terre du Liban et sur le message qu’elle représente 
pour le monde en demeurant un modèle pacifique de vivre-ensemble dans la diversité.
Un véritable hymne au pardon et à l’amour, seuls remparts contre la violence de notre monde et source d’une 
paix durable.


